



tender
by designboats.ch 06



Ein Boot mit überragenden Fahreigenschaften, einfach im Handling und mit bis ins Detail gepflegtem Design. Die reduzierte Optik, edelste Materialien und Beschläge und die hohe Individualisierbarkeit machen den tender06 zum idealen Boot für Ästheten und all jene, welche Exklusivität und Individualität abseits der Massen suchen. Die konsequente Verwendung von High-Tech-Materialien und einem leichten aber leistungsstarken Motor mit Jetantrieb machen dieses Boot zum Federgewicht in seiner Klasse. Imposante Fahrleistungen, unglaubliche Agilität und Fahrspass auf höchstem Niveau. Die offenen, grosszügigen und mit Polstern belegbaren Deckflächen bieten aber auch viel Platz zum Ausspannen und Geniessen – ob alleine, mit Freunden oder Familie. Geringes Gewicht, schlanken Linien und die Verwendung eines Jet-Antriebs machen den tender06 extrem einfach im Handling – auf und neben dem Wasser. Die freie Wahl der Lackierung/ Farbgebung und ein umfangreiches Optionen-Programm sichern hohe Individualisierbarkeit und Anpassung an das jeweilige Einsatzgebiet des Bootes.

Rasante Gleitfahrten und radikale Turns – oder einfach nur cruisen und geniessen? It's your choice!

A boat that is simple to operate and whose unique handling and overwhelming performances ensure unprecedented driving pleasure. The daring, stylish lines, the selection of only the finest materials and fittings and the high level of customisability make tender06 the ideal boat for aesthetes and people who enjoy getting away from the madding crowd. Thanks to the use of sophisticated high-tech materials and a lightweight but powerful jet propulsion system, the weight of the boat sets new standards. This results in impressive performance and a wealth of driving pleasure. The large horizontal deck surfaces can be fitted with matching upholstery and offer ample room for relaxing and enjoying – alone or with friends or family. Its light weight, slim lines and the jet propulsion make this boat extremely simple to handle – both on the water and out of it. To enable owners to give their boats that special individual touch, the paintwork of tender06 is available in all colours or colour combinations. An extensive program of options ensures a high level of customization and adaptation to specific requirements.

High-speed runs and radical turns – or just cruise and enjoy? It's your choice!

tender

by designboats.ch



06



Ein Boot mit überragenden Fahreigenschaften, einfach im Handling und mit bis ins Detail gepflegtem Design. Die reduzierte Optik, edelste Materialien und Beschläge und die hohe Individualisierbarkeit machen den tender06 zum idealen Boot für Ästheten und all jene, welche Exklusivität und Individualität abseits der Massen suchen. Die konsequente Verwendung von High-Tech-Materialien und einem leichten aber leistungsstarken Motor mit Jetantrieb machen dieses Boot zum Federgewicht in seiner Klasse. Imposante Fahrleistungen, unglaubliche Agilität und Fahrspass auf höchstem Niveau. Die offenen, grosszügigen und mit Polstern belegbaren Deckflächen bieten aber auch viel Platz zum Ausspannen und Geniessen – ob alleine, mit Freunden oder Familie. Geringes Gewicht, schlanken Linien und die Verwendung eines Jet-Antriebs machen den tender06 extrem einfach im Handling – auf und neben dem Wasser. Die freie Wahl der Lackierung/ Farbgebung und ein umfangreiches Optionen-Programm sichern hohe Individualisierbarkeit und Anpassung an das jeweilige Einsatzgebiet des Bootes.

Rasante Gleitfahrten und radikale Turns – oder einfach nur cruisen und geniessen? It's your choice!

A boat that is simple to operate and whose unique handling and overwhelming performances ensure unprecedented driving pleasure. The daring, stylish lines, the selection of only the finest materials and fittings and the high level of customisability make tender06 the ideal boat for aesthetes and people who enjoy getting away from the madding crowd. Thanks to the use of sophisticated high-tech materials and a lightweight but powerful jet propulsion system, the weight of the boat sets new standards. This results in impressive performance and a wealth of driving pleasure. The large horizontal deck surfaces can be fitted with matching upholstery and offer ample room for relaxing and enjoying – alone or with friends or family. Its light weight, slim lines and the jet propulsion make this boat extremely simple to handle – both on the water and out of it. To enable owners to give their boats that special individual touch, the paintwork of tender06 is available in all colours or colour combinations. An extensive program of options ensures a high level of customization and adaptation to specific requirements.

High-speed runs and radical turns – or just cruise and enjoy? It's your choice!

tender

by designboats.ch



06